

The Japan Foundation, Jakarta

Summitmas I, Lantai 2-3, Jl. Jend. Sudirman, Kav. 61-62, Jakarta 12190

Tel. (62-21)520-1266 Fax. (62-21)525-5159

Web: <http://www.jpj.or.id> E-Mail: pkj@jpj.or.id

Facebook: The Japan Foundation, Jakarta / Twitter: @JF_Jakarta



2018年12月10日

国際交流基金(ジャパンファウンデーション)ジャカルタ日本文化センター
事業案内 (2018年12月号)

**Proyek Kerja Sama Komunitas Islam
Pertukaran Muslim di antara Indonesia dan Jepang**

The Japan Foundation, Jakarta, mengadakan program TAMU (Talk with Muslims series) sejak tahun 2016. Program ini bertujuan untuk memperdalam pengertian antara Muslim di Asia tenggara dan kaum muda di Jepang melalui program pertukaran. Sebagai tindak lanjut dari program TAMU tersebut, kami bekerja sama dengan komunitas NU dan Muhammadiyah di Indonesia, mengadakan seminar / workshop di Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga dan juga di Sekolah Tinggi Agama Islam Sunan Pandanaran Yogyakarta. Kali ini Japan Foundation Jakarta akan menghadirkan Ms. Essaadi Miwa dari Jepang sebagai pembicara. Beliau adalah asli Jepang beragama Islam, saat ini sebagai Sekretariat Jenderal Shizuoka Muslim Assosiation beliau mengembangkan komunitas Muslim di Jepang.

Acara ini diharapkan menjadi awal kerja sama antara komunitas Muslim di antara kedua negara.



**Seminar di UIN Sunan Kalijaga
『Understanding Islamic Youth Activism in Indonesia
and Japan; Towards Strategic Cooperation』**

Hari : Sabtu, 15 Desember

Waktu : Pukul 09.00-12.00 WIB

Tempat : Rectorate Building 3rd Floor, [University of State Islamic University Sunan Kalijaga Yogyakarta](#)

Acara Diskusi dengan Nasyiatul Aisyiyah

Hari : Sabtu, 15 Desember

Waktu : Pukul 14.00 -17.00 WIB

Tempat : Suara Muhammadiyah (Alamat : [Jl. KH. Ahmad Dahlan No.43, Ngupasan, Gondomanan, Kota Yogyakarta](#))



Workshop Bekerja Sama dengan Komunitas Muslim di Pondok Pesantren

『Intellectual Exchange: Community Development and Islamic Da'wah in Japan and Indonesia』

Hari : Minggu, 16 Desember

Waktu : Pukul 09.00-12.00 WIB

Tempat : STAI Sunan Pandanaran (Alamat : [Turen, Sardonoharjo, Ngaglik, Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta](#))



Ms. Miwa Essaadi

Seorang muslima berasal dari Jepang. Saat ini menjabat sebagai Sekretariat Jenderal di Shizuoka Muslim Association. Beliau berusaha untuk mengembangkan komunitas Muslim di Jepang.

Shizuoka Muslim Association : <http://muslimjapan.com/>

TED : <https://www.youtube.com/watch?v=6MUvIvdweFc&feature=youtu.be>

※ TAMU Project (Talk with Muslims series)

Program ini adalah program pertukaran di antara para tokoh Muslim muda dari negara Asia Tenggara dan Jepang untuk memperkenalkan budaya dan agama Islam di Asia Tenggara kepada publik Jepang

Pada tahun 2018, program ini telah diikuti sepuluh peserta dari tujuh negara Asia Tenggara termasuk Brunei dan Kamboja. Tahun ini peserta dari berbagai negara telah mengunjungi Tokyo, Shimane, dan Yamaguchi di Jepang.

<https://jfac.jp/culture/projects/exchange-with-southeast-asian-muslim-youth/>

Kontak Informasi: The Japan Foundation, Jakarta: Fujimoto (0821-4408-2418)